



**ICRML**  
Institut canadien  
de recherche  
sur les minorités  
linguistiques

**CIRLM**  
Canadian Institute  
for Research  
on Linguistic  
Minorities

**English follows**

**Bonjour/Hi,**

**BULLETIN D'INFORMATION EN LIGNE DE L'ICRML**

---

**PUBLICATION**

**NOUVELLE PUBLICATION DANS LA COLLECTION *LANGUES OFFICIELLES ET SOCIÉTÉS***

Gouvernance communautaire et innovations au sein de la francophonie néobrunswickoise et ontarienne sous la direction de Linda Cardinal et Éric Forgues

Le lancement du livre se tiendra le 18 mars à compter de 15 h 30 à la Librairie acadienne au Pavillon Léopold-Taillon de l'Université de Moncton.

Pour l'achat du livre, veuillez [cliquer ici](#).

**COLLOQUE**

**UN COLLOQUE SUR LES COMMUNAUTÉS QUÉBÉCOISES D'EXPRESSION ANGLAISE EST ORGANISÉ AU 83<sup>e</sup> ACFAS**

Les communautés québécoises d'expression anglaise hors-Montréal d'hier à aujourd'hui : portrait et analyse - 26 et 27 mai 2015 à l'Université du Québec à Rimouski.

Pour plus de détails, veuillez [cliquer ici](#).

\* \* \* \* \*

## **UN COLLOQUE SUR LES RELATIONS ENTRE LES ANGLOPHONES ET FRANCOPHONES AU QUÉBEC**

Des rencontres ambiguës : les relations entre anglophones et francophones au Québec, de la Conquête à la Révolution tranquille

Colloque organisé par le [Centre interuniversitaire d'études québécoises](#) (CIEQ) avec le [Morrin Centre](#) et le [RRCQEA](#) le 27-28 mars au Morrin Centre (Québec).

Inscription à ce [lien](#).

## **RESSOURCES EN LIGNE**

### **TWITTER DE L'ICRML**

Cet outil vous permettra d'être informé de nos nouvelles publications ainsi que des événements de l'ICRML.

Au plaisir de vous y retrouver [http://twitter.com/icrml\\_cirlm](http://twitter.com/icrml_cirlm).

\* \* \* \* \*

### **BASE DE DONNÉES BIBLIOGRAPHIQUE DE L'ICRML**

Nous vous rappelons que vous pouvez consulter la base de données bibliographique sur les communautés de langue officielle en situation minoritaire (CLOSM) au Canada en [cliquant ici](#).

Vous pouvez aussi consulter la base de données bibliographique sur les anglophones du Québec en [cliquant ici](#).

\* \* \* \* \*

**RÉPERTOIRE DES CHERCHEUSES ET DES CHERCHEURS /  
RÉPERTOIRE DES ÉQUIPES, GROUPES, CENTRES ET INSTITUTS DE RECHERCHE**

En plus de pouvoir vous inscrire au répertoire des chercheuses et des chercheurs en [cliquant ici](#), vous pouvez maintenant inscrire votre équipe, groupe, centre ou institut de recherche en [cliquant ici](#).

Pour les personnes déjà inscrites, nous vous invitons à mettre à jour votre profil en écrivant à [josee.guignard.noel@umoncton.ca](mailto:josee.guignard.noel@umoncton.ca)

**À NOTER** QUE LE BULLETIN D'INFORMATION DE L'ICRML PRÉSENTE LES INFORMATIONS SUR LES ACTIVITÉS DANS LESQUELLES SONT IMPLIQUÉS LES MEMBRES DE SON ÉQUIPE.

**Nous vous invitons à vous abonner au bulletin du Réseau de recherche sur les communautés québécoises d'expression anglaise (RRCQEA) en [cliquant ici](#).**

**CIRLM ONLINE NEWSLETTER**

---

**PUBLICATION**

**NEW PUBLICATION IN THE COLLECTION *LANGUES OFFICIELLES ET SOCIÉTÉS***

*Gouvernance communautaire et innovations au sein de la francophonie néobrunswickoise et ontarienne* under the direction of Linda Cardinal and Éric Forgues.

The launch will be held on the 18th of March from 3:30 at the Librairie acadienne of Université de Moncton.

To purchase the book, please [click here](#).

## **CONFERENCE**

### **83<sup>e</sup> ACFAS: A CONFERENCE ON ENGLISH-SPEAKING COMMUNITIES OF QUEBEC IS ORGANIZED**

English-speaking communities of Quebec outside Montreal, then and now: Portrait and analysis -  
May 26-27, 2015 - Université du Québec à Rimouski.

For more details, please [click here](#).

\* \* \* \* \*

### **A CONFERENCE ON ANGLOPHONE-FRANCOPHONE RELATIONS IN QUEBEC**

Ambiguous encounters: Anglophone-Francophone relations in Quebec, from the Conquest to the Quiet Revolution

Conference organized by [Centre interuniversitaire d'études québécoises](#) (CIEQ) in collaboration with [Morrin Centre](#) and [QUESCREN](#). March 27-28, Morrin Centre, Quebec City.

Register [here](#).

## **ONLINE RESOURCES**

### **CIRLM ON TWITTER**

The Canadian Institute for Research on Linguistic Minorities is now on Twitter.

This tool will allow you to be notified of new publications and events related to the CIRLM.

Please follow us at [http://twitter.com/icrml\\_cirlm](http://twitter.com/icrml_cirlm).

\* \* \* \* \*

### **BIBLIOGRAPHIC DATABASE**

Just a reminder that the CIRLM's bibliographic database on the Canadian Official Language Minority Communities (COLMC) can be viewed by [clicking here](#).

You can also consult the bibliographic database on Quebec's English-Speaking Population by [clicking here](#).

\* \* \* \* \*

### **RESEARCHER DIRECTORY / DIRECTORY OF RESEARCH TEAMS, GROUPS, CENTRES AND INSTITUTES**

In addition to being able to register in the Researcher Directory by [clicking here](#), you can now register your research team, group, centre or institute by [clicking here](#).

For those already registered, we encourage you to update your profile by writing to [josee.guignard.noel@umoncton.ca](mailto:josee.guignard.noel@umoncton.ca)

**NOTE:** THE CIRLM ONLINE NEWSLETTER PRESENTS INFORMATIONS ON THE ACTIVITIES CONDUCTED BY THE TEAM'S MEMBERS.

**We encourage you to subscribe the bulletin of the Quebec English-Speaking Communities Research Network by [clicking here](#).**

Vous recevez cette lettre d'information car vous êtes inscrit sur <http://icrml.ca>. Pour annuler votre abonnement, [cliquez ici](#).

You are receiving this newsletter because you are registered at <http://icrml.ca>. To cancel your subscription [click here](#).